

Gemeinde Hittisau



Foto: Peter Hagspiel

Der Bürger soll es wissen

Sonderausgabe April 2012

Wir haben einen neuen Bürgermeister!

Geschätzte Hittisauerinnen!
Geschätzte Hittisauer!

In der Gemeindevertretungssitzung vom Ostermontag, 9. April 2012 wurde unter Punkt 3 der Tagesordnung nach § 61 des Gemeindegesetzes der langjährige Gemeindevertreter

Klaus Schwarz

mit großer Mehrheit zum neuen Bürgermeister gewählt.

Er ist hiermit nach Leopold Nenning (1945-1970), Anton Bilgeri (1970-1995), Konrad Schwarz (1995-2012), Klaus Schwarz (seit 2012) erst der 4. Bürgermeister seit 1945. Dies zeugt von großer Kontinuität der Hittisauer Gemeindepolitik weit über das Tagesgeschäft hinaus.

Klaus Schwarz, Herbigen 82 feierte im vergangenen Herbst seinen 50. Geburtstag, ist verheiratet mit Mina und hat vier fast erwachsene Kinder. Neben seinem Beruf als Landwirt war und ist er auch als Standesbeamter sowie in hochrangigen landwirtschaftlichen Gremien tätig.

Er tritt dieses Amt mit sofortiger Wirkung an und ist somit ab sofort für die Belange und die Vertretung der Gemeinde Hittisau nach innen und außen zuständig.

Es freut uns in der Gemeindevertretung, dass wir mit Klaus Schwarz einen engagierten und langjährigen Gemeindevertreter gewinnen konnten, sich als Kandidat für das Bürgermeisteramt zur Verfügung zu stellen.

Wir sind froh, dass wir diese Wahl ohne medialen Rummel vorbereiten konnten und danken ihm, dass er sich bereit erklärt hat, diese gewiss nicht leichte Funktion zu übernehmen.

Wir wünschen ihm das Vertrauen und die Unterstützung der gesamten Ortsbevölkerung in unserem gemeinsamen Bemühen für eine lebenswerte Heimatgemeinde Hittisau.

Wir wünschen ihm alles Gute in seinem neuen Amt!

Gleichzeitig gilt unsere große Anerkennung dem scheidenden Bürgermeister Konrad Schwarz.

Durch seine fast 42 Jahre Dienst in und an der Gemeinde Hittisau – davon 25 Jahre als Gemeindesekretär und seit dem 15. Juli 1995 17 Jahre als Bürgermeister – ist für viele Hittisauerinnen und Hittisauer ein Gemeindeamt ohne ihn fast nicht vorstellbar.

Seine Art, sich für alle Belange der Bürger einzusetzen, sich um ihre kleinen und großen Wehwehchen zu kümmern und einer Lösung zuzuführen war vorbildlich. In dieser Zeit hat er die Gemeinde Hittisau entscheidend mitgestaltet und dabei niemals die menschlichen Aspekte übersehen. Trotzdem müssen wir seine Entscheidung, den wohlverdienten Ruhestand anzutreten akzeptieren und uns auf die neue Situation einlassen.

In seiner Amtszeit wurde in Hittisau eine Infrastruktur geschaffen, die seinesgleichen sucht. Trotzdem hinterlässt er eine solide Finanzbasis die auch weiterhin Spielraum ermöglicht. Er war in den zuständigen Gremien ein anerkannter Gesprächspartner und ein jederzeit objektiver Verhandlungsleiter. Ihm verdankt die Gemeinde Hittisau landesweite Anerkennung und Achtung!



Wir wünschen ihm, dass die Zeit der Pensionierung für ihn zu einem erfüllten Lebensabschnitt wird, einem Lebensabschnitt in dem endlich mehr Zeit für sich, Familie und Muße zur Verfügung steht. Lange und gute Gesundheit, soll ihm eine aktive Gestaltung dieses Abschnittes ermöglichen.

Die Würdigung seiner Verdienste soll zu einem gegebenen Zeitpunkt in einer würdigen Feier erfolgen.

Durch den Rücktritt von Jürgen Höfle aus der Gemeindevertretung wurde eine Nachwahl in den Gemeindevorstand erforderlich. Unter Punkt 4 der Tagesordnung der Sitzung vom 9. April 2012 wurde

Urs Schwarz ergänzend in den Gemeindevorstand

gewählt.

Wir wünschen auch ihm viel Freude und Einsatzkraft in dieser Tätigkeit.

Für die Gemeindevertretung
Josef Maurer Vzbgm.

GemeindevertreterInnen:

- | | |
|---|------------------------|
| 1. Klaus Schwarz, Herbigen 82 | Bürgermeister/Landwirt |
| 2. Josef Maurer, Rain 459 | MS-Lehrer |
| 3. Wolfgang Hagspiel, Sütten 443 | Säger |
| 4. Mag.(FH) Urs Schwarz, Reute 90 | Betriebswirt |
| 5. Christina Eberle, Tannen 322 | Einzelhandelskauffrau |
| 6. Mag. Michael Bartenstein, Windern 40 | AHS-Lehrer |
| 7. Brigitte Nenning, Platz 194 | Religionspädagogin |

- | | |
|---|---------------------------|
| 8. Dominik Bartenstein, Kirchenbühl 567 | Softwareentwickler |
| 9. Walter Feurstein, Windern 377 | Schmiedemeister |
| 10. Doris Dorner, Platz 183 | AHS-Lehrerin |
| 11. Dietmar Nußbaumer, Platz 185 | Gastwirt |
| 12. Christina Gerbis, Windern 438 | Sachbearbeiterin |
| 13. Markus Schwärzler, Scheidbach 1 | Schuldir./Landwirt |
| 14. Josef Reiner, Heideggen 453 | Bankangestellter |
| 15. Georg Bals, Windern 27 | Gemeindesekretär |
| 16. Ulrike Bundschuh, Platz 332 | Bankangestellte |
| 17. Marion Maier, Heideggen 66 | KulVerm./Frauensprecherin |
| 18. Reinhold Bechter, Helmisau 116 | Industriekaufmann |



Der Musikverein Hittisau-Bolgenach und die Trachtengruppe begrüßten den neuen Bürgermeister:

